

2022年2月8日(火)

報道関係者各位

オリザ油化株式会社

【速報】オリザ油化 公式Instagram開設**@komeaburaoryza #オリザの米油**
米油の簡単・健康レシピやこめ油のお役立ち情報をお届け！

オリザ油化株式会社(本社:愛知県一宮市、代表取締役:村井弘道、以下「オリザ油化」)は、公式Instagram「@komeaburaoryza」を開設した。

オリザ油化は米油製造メーカーとして今年で創業 83 年を迎え、世界特許である低温抽出法(NEM 法)や独自精製技術である蒸留脱酸法(NRM 法)など、世界に先駆けた米油製法により、米油と米由来機能性成分の製造販売を行ってきた。米油は昨今の健康油ブームで一躍家庭用食用油として注目を浴び、コロナ禍においても自宅調理頻度が増え、使い勝手の良さから市場規模が拡大し続けている。

オリザ油化としても 2021 年からレシピ開発に力を入れており、米油を使用した「作り置きレシピ」を数多く打ち出している。今回の公式Instagram開設により、家庭用・業務用問わず、米油ユーザー様への更なる情報発信・各種サービスを展開し、また、『オリザ油化業務用オンラインショップ』や『8月18日オリザの米油の日』など積極的に米油普及に注力していく。

【オリザ油化 公式Instagram】

◎アカウント名: @komeaburaoryza

◎ハッシュタグ: #オリザの米油

◎URL: <https://www.instagram.com/komeaburaoryza/>**【オリザ油化 業務用オンラインショップ】**◎URL : <https://oryzakomeabura.shop/>**【8月18日 オリザの米油の日】**◎URL : <https://www.kinenbi.gr.jp/>